



青郷小だより

令和6年 5月号 高浜町立青郷小学校



学びを楽しむ 心豊かで
たくましい青郷っ子の育成



新学期が始まり、2ヶ月が過ぎようとしていますが、子ども達は、それぞれの学年で学びを楽しんでいます。1年生は、音楽の時間に覚えたばかりの校歌を、児童集会などで楽しそうに大きな声で歌ってくれています。学校生活にもだいぶ慣れてきた様子がうかがえます。このように、どの学年の子ども達も、新しい担任、教科担任との学びを前向きに取り組んでいます。

さて、本年度の学校の教育目標は、「学びを楽しむ 心豊かで たくましい青郷っ子の育成」です。そんな子ども達を育てるために、以下のような目標を設定し、学校全体で取り組みを進めていきます。

○確かな学びのために

- ・ 学びを楽しむための学習課題、教材の工夫、授業改善を行う。
- ・ 個別最適化、協働的な学びのための ICT の活用研究を行う。

○豊かな心を育てるために

- ・ 人権教育・道徳教育の推進を基盤とし、縦と横のつながりを大切に仲間づくりに取り組む
- ・ すべての教育活動を通して、個々の児童が自己有用感を高めることができる活動を工夫する。

○健やかな身体づくりのために

- ・ 自分の健康を自分で守るために必要なことを理解し、自分で考えた生活習慣を実践していこうという意識を高める取組を充実させる。
- ・ 十分な運動量を確保した体育の授業の充実などによる体力づくりに取り組む。

○家庭・地域に開かれた学校

- ・ 学校だより、学年だより、ブログ、学校行事等の公開を通して、積極的な情報発信を行う。
- ・ 「青郷学」や総合的な学習の時間、生活科の活動などを通して、地域に学び、地域の人とつながる。



【6年生クラス会議の様子】

学びを楽しむ子ども達を育てるために、安心・安全で、居心地の良い学校をつくっていきけるよう「自分を好きになり、周りの友達も大切にできる」そんな子ども達に育っていくことをめざし、職員一同で力を合わせて取り組んでいきたいと思ひます。

※ 子ども達の学校生活の様子をブログでも紹介しています。ご覧ください。

〈<http://seikyo.takahama-town.com/>〉

〈QRコード〉



「授業参観・緊急時引き渡し訓練等」ありがとうございました

4月下旬に実施しました授業参観におきましては、多数ご参観くださりありがとうございました。また、緊急時引き渡し訓練につきましても、この先、急な大雨や雷発生時等にお迎えを依頼する場合もあるかと思えます。今回の引き渡し方法を取り入れたいと考えておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本年度は、全体会、学級懇談会を実施し、多くの方に残っていただきありがとうございました。全体会では、今年度の学校の取組「スクールプラン」について説明させていただき、その後、学校から以下のようなお知らせやお願いをしました。

○プール学習について

舞鶴市の「スイミングスクール」を活用して学習を行います。これにより、専門の指導員から指導を受けることができ、天候に左右されることもなくなります。移動はスクールバスと学校のバスを使います。高学年（4～6年生）は6月19日から7月17日、低学年（1～3年生）は9月5日から10月3日に水泳学習を行う予定です。

○ヒューマンサークル Jr・わいわい広場について

本校では、人権について考える学習を通して、一人一人の人権意識と人権活動に対する意欲を高めようと、放課後に本校教職員と三松センターにおいて、ヒューマンサークル Jr（4～6年生）・わいわいサークル（1～3年生）の活動をしています。その中の、わいわいサークル（低学年）の活動を本年度は、月2～3回、木曜日の6時間目に本校のふれあいルームを活用して行います。高学年児童と一緒に16：10下校をします。

○送迎について

送迎は、青郷公民館に車を止めていただくことになっています。しかし、悪天候や体調が悪いなどの場合は、学校まで車を入れてください。ただし、その際には、引き渡し訓練と同様、正門から入り、体育館横へ抜けていただきますようお願いいたします。

春季遠足（5月2日）を行いました

縦と横のつながりを目的に春季遠足を行いました。それぞれの場所で、協力して活動を楽しむことができました。



【低学年：1・2年生
脇坂公園・池田山公園】



【中学年：3・4年生
青葉山ろく公園】



【5年年：
青葉登山とハーバルビレッジ】



【6年年：
縄文ロマンパーク】